

CARLTON GROUP

6 Pièces

299 m²

Réf. 14025

3 295 000 €

Le Cannet

Maison à vendre (06110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe villa néo-provençale de 300m2 environ, sur les hauteurs du Cannel, jouissant d'une vue panoramique sur la baie de Cannes allant des Iles de Lérins jusqu'au massif de l'Estérel. Elle comprend une large pièce de réception, une cuisine équipée avec îlot central donnant accès sur la terrasse et la plage piscine. Vous trouverez également une chambre, un WC invités, une chambre de maître avec dressing et salle de bain. Au niveau du jardin, trois chambres avec salle d'eau et dressing en suite, une buanderie, une cave à vin, un grand garage fermé. Une magnifique piscine à débordement et une ...

On the heights of Le Cannel, this superb neo-Provençal villa of around 300m2 benefits from panoramic views over the bay of Cannes, the Lérins Islands, and the Estérel massif. It comprises a large reception room with a fully-equipped kitchen and a central island, opening onto the terrace and pool deck. You will also find a bedroom, a guest toilet, a master bedroom with a dressing room, and a bathroom. On the garden level, three bedrooms with a shower room and dressing room, a laundry room, a wine cellar, and a large closed garage. A magnificent infinity pool and an outbuilding in the garden ...

CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

